

• L'université et le VAFC unis

samedi 20.06.2009, 04:50 - La Voix du Nord



Bernard Laporte, Francis Decourrière et Marie-Pierre Mairesse ont signé la convention de partenariat.

Marie-Pierre Mairesse, la présidente de l'université de Valenciennes, détaille la convention de partenariat qui l'unit désormais au VAFC pour un an (reconductible tacitement).

> En quoi consiste cette convention ?

« Elle va permettre de nombreux échanges et une mutualisation de moyens avec le VAFC. Et tout le monde y sera gagnant : les jeunes footballeurs qui pourront profiter de l'université (cours, restauration, reconversion) et nos étudiants chercheurs qui auront un formidable outil de recherche. » > **Concrètement, comment va s'opérer cet échange ?**

« Il y a trois axes. D'abord, le tutorat des jeunes du centre par nos étudiants. Ensuite, notre équipe de recherche sur le sport pourra travailler avec les équipes du VAFC. Et puis il y a le point le plus important, c'est comment accompagner l'insertion des jeunes footballeurs dans un cycle universitaire. » > **On n'abandonne pas les footballeurs qui ne réussissent pas...** « C'est ça. On veut construire avec eux un projet qui leur permet d'intégrer un premier cycle universitaire avec de vraies chances de réussite, que ce soit dans l'univers du sport ou non. Quand on est en STAPS, il n'y a pas que prof de sport à l'arrivée, nous avons des filières vers le sponsoring, le marketing sportif... Sur les 10 000 étudiants de l'université, il y en a 700 en sport, inscrits notamment dans les formations de management du sport et Santé et sport. » > **Comment les footballeurs seront-ils suivis ?**

« On va travailler avec le lycée du Quesnoy pour effectuer un bilan de compétences, construire ensuite des modules de formation avec les joueurs pour combler les lacunes et les matières. On verra ensuite quand ils les suivront, avant la rentrée ou sur un trimestre. Ça reste à définir. » •